

鹿児島食品株式会社との立地協定



12月15日(火)、鹿児島食品株式会社川内工場(永利町)ならびに備後漬物有限会社薩摩川内うなぎ加工場【仮称】(東郷町)の新設に係る本市との立地協定調印式がそれぞれ行われました。

鹿児島食品株式会社同工場は、本年3月から操業予定。串刺し加工した鶏肉を製造し、鶏肉は主に県内産を使用。国内市場への供給を目指します。

備後漬物有限会社との立地協定



備後漬物有限会社同加工場は、本年7月から操業予定。主に薩摩川内産のウナギを使用したかば焼きを製造。「薩摩川内うなぎ」の全国展開を図り、ブランド化を目指します。

また、両社とも総合的な食品検査手法(ハセップ)を導入し、安心・安全な食の品質管理を徹底。地元雇用も行い、本市の経済発展が期待されます。



二社と立地協定
本市の経済発展に期待



市内各地から

雪のように白い山茶花の花々が
真新しい気持ちにさせてくれます。
(東郷町)

川内
みんなの気持ちに乗せて
福祉活動車が走ります



12月15日(火)、県グラウンド・ゴルフ協会から市福祉事務所に福祉活動用の軽自動車が増呈されました。この車両は、グラウンド・ゴルフ競技でホールインワンをした選手らの募金により購入されたもので、介護認定訪問調査などに利用されます。



上甌
子どものころに戻って
元氣ハツラツとプレー

11月20日(金)、上甌地区コミュニティセンターで「甌島地区いきいきシルバースポーツ大会」が開催されました。高齢者福祉の向上を図る目的で行われたもので、甌島4町から169人が参加。スプーンリレーなどで汗を流し、楽しいひとときを過ごしました。



新年は景気良く
市政発展の願いを込めて

11月27日(金)、大小路町のまちおこしグループ「泰和会」が、地域内の泰平寺公園に門松を作りました。会員約10人で、市制施行5周年を記念し、新年への景気付けと市政の発展を願い設置した。大きな二段重ねの門松が、道行く人の足を止めています。
【写真・記事提供】=上園 博 会長



下甌
新鮮なカツオは
いかがですか〜!



12月5日(土)、鹿児島市でお魚祭りがあり、手打漁業集落がカツオの試食宣伝を行いました。このカツオは「こしき鯨」といい、船上で血抜きをし、海洋深層水の氷で締めたもので、漁師さんもうならせる味わい。終日、大勢のお客さんでにぎわいました。
問合先=甌島漁協下甌支所 ☎09969(7)0114



川内
善意の気持ちに感謝
大切に使います



12月15日(火)、京セラ株式会社鹿児島川内工場から本市社会福祉協議会へ歳末助け合い共同募金の贈呈がありました。これは、同工場従業員の善意により毎年続けられているもので、現金およびランドセルが贈られました。



おいしい料理ができるかな!?

11月29日(日)～12月1日(火)の2泊3日の行程で、埼玉県立鳩ヶ谷高校の生徒ら104人が、修学旅行の体験学習で、入来地域・東郷地域・祁答院地域の各農家を訪問。これはグリーン・ツーリズム推進事業により実施されたもので、受け入れ先の農家の方々も、生徒たちをお客さま扱いす



大変お世話になりました。

ることなく、農作業を手伝ってもらいながら交流を楽しみました。最初は不安な表情をみせていた生徒たちも、受け入れ家庭の温かいもてなしに、次第と笑顔に。お別れ式では、涙で別れる場面も多く見られ、再会を誓い、別れを惜しまれました。



グリーン・ツーリズム
体験型修学旅行を受け入れ!

高校生・一般の部	中学生の部	小学生の部	☆優秀賞作品
あの職に 飛び込む権利 れいめい高等学校 2年 内田 会美さん	男女の差 それは同時に 樋脇中学校 1年 野上 麻衣さん	キッチンに なかよくなるぶ 育英小学校 2年 外園 千紘さん	次世代は誰の手に 「仕事と生活のハ



12月5日(土)、国際交流センターで、男女共同参画フォーラムがありました。フォーラムでは、「私は仕事も家族も決してあきらめない」と題して、株式会社東レ経営研究所社長佐々木常夫さんの講演があり、約400人の参加者が熱心に聞き入りました。また3,046点の応募作品から選ばれた「男女共同参画社会へのプチ・メッセージ」優秀賞作品の表彰も行われました。

同会場では「本田紘輝作品展」も同時開催され、彼が書いた色鮮やかで生命力あふれる絵に「命」の尊さを考えさせられた一日でした。



川内
次世代につないでいきたい
男女共同参画社会とは